

Paris, 6 de Enero de 1986

Querido amigo,

Acepto tus explicaciones y por esta vez te perdono. Pero espero que esta sea la última vez. Levántate ahora y besa mis manos. Así, está bien. Y ahora, escucha atentamente lo que debes hacer en los próximos meses:

Carrasco cree que Pinochet se afirmará todavía un tiempo. El no sabe decir cuánto, pero está seguro de que todavía no están dadas las condiciones para su caída definitiva. Carrasco cree que en estos últimos tiempos ha habido cambios en la situación y que el régimen se ha corroído y se sigue corroyendo. Pero esto no significa una salida a pocos meses.

Por lo tanto: Carrasco aconseja a los exiliados de Viena y otros lugares hacer planes sin considerar una próxima vuelta a Chile. La raíz de todos los males del exilio está en hacer planes que conducen necesariamente a graves frustraciones y a desequilibrios emocionales. La vida que estamos viviendo no es provisoria, por lo tanto hay que encontrar la forma de vivirla como necesaria y definitiva. Si después las cosas cambian, ahí se verá, pero no está bien soñar demasiado o ilusionarse con cosas que después no van a ocurrir.

Ejemplo personal: Carrasco está con un dolor de muelas caballo de grande. Hay una muela que lo está hueviando desde hace meses. Carrasco no quisiera sacársela porque le quedan muy pocas muelas y si se saca esa seguramente comenzará a perder en pocos meses las correlativa de abajo. Carrasco podría pensar que mañana, cuando vaya al dentista su dolor pasará y entonces sí que podrá escribir su carta sin problemas. Pero él sabe que la distancia entre hoy día y mañana es muy larga. ¿Qué pasará esta noche? ¿Estará Carrasco disponible mañana? Y si algo sucede y la muela no sana, no volverá a estar mañana en la misma situación que hoy día? Carrasco podría soñar con un mañana feliz, sin ese agudo pinchazo que se le introduce por el hueso y lo hace ver centellas, sin esa muela podrida que arrastra desde quien sabe cuanto tiempo sus ácaros malditos, sin ese pedazo de diente dictatorial que lo tortura, pero Carrasco es sabio y se dice a sí mismo: "Lo que quiere esta muela es immobilizarme, robarme la vida, obligarme a que dedique todo mi tiempo a ella y me olvide hasta de mis más queridos amigos. No lo haré, no lostraré salir con la suya" Y Carrasco, arrastrando su dolor hasta la máquina de escribir se pone a escribir su carta como si todas sus muelas estuvieran perfectamente en buen estado y así Carrasco vence a su muela conchada su madre (Putas que me duele) y escribe varias líneas hasta llegar trabajosamente hasta este punto aparte.

He aquí un ejemplo de heroísmo, de amistad verdadera y de sabiduría de la vida. Esta moral estoica es lo que a salvado de Carrasco de todas las terribles circunstancias por las que ha tenido que pasar. Por eso debemos hacerle caso a carrasco cuando dice: "haced como si cada minuto fuera el último que fuérais a vivir".

Paris, 7 de Enero de 1986

Carrasco tuvo que interrumpir su carta porque ya no podía más con el dolor. Esto no significa que Carrasco no tuviera razón. La sigue teniendo. Lo que pasa es que la realidad también debe pronunciar su palabra. Hay que ajustar lo que dice Carrasco a la realidad. La realidad por el momento es que hace dos horas me sacaron la muela y el dolor no cesa. Escribo con el mismo dolor que antes pero con una muela menos, lo cual me hace sufrir doblemente. Pero escribo e incluso voy a ser capaz de llegar hasta el próximo punto aparte, que no es el anterior sino uno más bello y más heroico, un punto aparte que es la prueba máxima de amistad que Carrasco jamás le ha dado a nadie, un punto aparte luminoso, apertísimo que va a ser capaz de separar esta página de la próxima, que promete ser mucho mejor que ésta. Un punto aparte así de aparte.

Y ahora vienen las noticias. No son muchas.

El Huacho está perfectamente enamorado de su mina y está pensando en casarse. Esto es bueno, como te podrás imaginar, porque cierra definitivamente el proceso del divorcio y abre uno nuevo, que esperamos que sea más feliz que el primero. Tengo la impresión de que esta mina va a ser mucho mejor que la loreto. Por supuesto tiene también sus peros, pero estos van bien con el huacho. Es una mina un poco rígida de pensamiento pero muy amable y sobretodo carifiosísima con nuestro amigo. Lo regalonea de lo lindo y el huevón está deshecho como una mantequilla sobre el fuego. Por otro lado es bastante fina y aunque es más niñita que nosotros creo que con el tiempo va a entrar en nuestra comedia. Quieren tener hijos, casarse por la iglesia etc etc. Al principio el Huacho decía ~~mas~~ huevadas de constumbre: "no puedo saber si me caso o no porque no he hablado todavía con el Mztías" Felizmente-esto pasó y cada día se ha ido lanzando más en el proyecto. Por otra parte está estudiando y seguramente obtendrá su diploma en el tiempo debido.

El conjunto está como las huevas. La situación de trabajo se ha empeorado. Todos los grupos estan en las mismas, lo que hace que la competencia adquiere un carácter muy feroz. Los Intis programan una gira a América Latina un mes antes de la nuestra a sabiendas de que nos cagan la onda. Nuestros ~~cuores-~~responsales asustados deciden postergar la gira nuestra. Los Intis, que no tienen verdadera fuerza al final tampoco van. Todos nos quedamos sin gira. Cosas de estas están pasando a cada rato. Como los Intis no tenían dinero en el verano pasado invantan rápidamente una gira en octubre del año pasado a Alemania. Nosotros teníamos programada una para Enero. Nos cagan la onda y nuestra gira resulta reducida a cinco conciertos rascas.

No es que la culpa la tenga el Inti pero te cuento esto para que te hagas una idea de como estan las cosas. Nadie trabaja mucho, todos tienen problemas de plata, los discos se venden cada día menos, comienzan a zser retirados de los catálogos. Hay una indiferencia frente a nuestra musica que se expande rápidamente y hace estragos. De esot no tenemos solamente la culpa nosotros: la situación, Pinochet, la falta de fuerza de la izquierda, Chile reducido a un paisito insignificante que no calienta a nadie, etc etc. Además nos hemos dido poniendo viejos y frente a eso no se puede hacer nada. La decadencia es total. Estamos con dientes y uñas ytratando de sobrepasar esta crisis pero no hay que hacerse ilusiones (Crrasco lo dice). No estamos seguros de ganar lo suficiente como para mantener el conjunto. Trataremos de hacerlo hasta el final pero nadie puede asegurar como terminará la cosa. Esa es la situación real dicha lo menos brutalmente posible. Lo otro sería decir derechamente: estamos cagados, no hay caso.

Para combatir esto lo unico que podemos hacer es un tubo. Algo de eso comenzó a pasar en España pero al final se desinfló. Ahora estamos comenzando de nuevo con nuevas ideas. Trabajamos con el Matta chico que es músico y que a lo mejor nos ayuda. Por otro lado sig7en los proyectos con el Mesquich, que esta mas famoso que nunca. Eso puede ayudarnos tambien. LO que más podría ayudarnos es que el Willy fuera una mina descueva y que se desnudara en el escenario pero lamentablemente esto es imposible.

Pero el animo sigue bueno. Increible pero cierto: muelas de menos Quillapayín naufragado y seguimos cagados de la risa.

La Chabela viene ~~en~~ estos días. A lo mejor llega hoy día. Veremos que pelambres trae. Por aquí no ha pasado mucho. Todo el mundo ha partido y quedan algunas pocas gentes tratandode hacer cosas. Me he puesto en contacto con ellos. Veremos que resulta, en todo caso la revista creo que se fué a chucha. Ejemplo tipico de la ineficacia de los socialistas. No saben hacer nada, todo se les escurre entre las manos, son unas mierdas.

Nada mas por el momento. Recibe un gran abrazo y saluda a todosel personal. Escribebeme y ven cuando puedas. Comprendo que tu vida va por otro lado. Mala cuevan ya volveremos a juntarnos en alguna parte.

Tu amigo de siempre

Eduardo